

# Ética

Había una vez un niño muy deprimido que se llamaba Juan. Se sentía mal y no quería hacer nada. Se preocupaba porque la cuarentena no parecía terminar nunca. Entre otros problemas, al niño se le había caído su pelota favorita al patio de sus vecinos que estaban atrapados en la serena. Así que después de varios días se le ocurrió hacer un brazo mecánico con cuerdas, alambres, palos y poleas. Con ese instrumento pudo sacar su pelota del patio de sus vecinos y pensó: "Los momentos difíciles son los mejores para buenas ideas."

*¿Qué buenas ideas han tenido ustedes durante la cuarentena?*

